

**РЕШЕНИЕ
ЕДИНСТВЕННОГО АКЦИОНЕРА
АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА
«КМК МУНАЙ»**

Местонахождение исполнительного органа общества: г. Актобе, пер. Левитана, 4а
Дата: «30» июня 2010 года

Компания «YUKON ENERGY HOLDING S.A.» - единственный акционер акционерного общества «КМК Мунай», владеющий 1 304 563 простых акций, что составляет 86,9708 % выпущенных and 100 % голосующих акций, в лице представителя акционера Вице-Президента г-на Чен Кана, действующего на основании Доверенности,

по вопросам Повестки дня:

1. Об утверждении финансовой отчетности АО «КМК Мунай» за 2009 год,
2. О распределении чистого дохода АО «КМК Мунай» за 2009 год,
3. Об обращениях акционеров на действия АО «КМК Мунай» и его должностных лиц.

РЕШИЛА:

1. Утвердить финансовую отчетность АО «КМК Мунай» за 2009 год, подтвержденную независимым аудитором в соответствии с Приложением.
2. Чистый доход АО «КМК Мунай» за 2009 год не распределять, дивиденды не выплачивать.
3. Констатировать отсутствие обращений акционеров на действия АО «КМК Мунай» и его должностных лиц в 2009 году.

Единственный акционер
АО «КМК Мунай»:

YUKON ENERGY HOLDING S.A.


Чен Кан
(ФИО)

**DECISION
OF SOLE SHAREHOLDER
OF
«KMK MUNAI» JOINT-STOCK COMPANY**

Location of the executive body of the company: 4a, Levitan Ave., Aktobe city

Date: June 30, 2010

YUKON ENERGY HOLDING S.A. -

“KMK Munai” JSC sole shareholder holding 1 304 563 ordinary shares that is 86,9708 % of paid authorized capital stock and 100 % of voting shares, represented by the Vice-President, Mr. Chen Kang, acting on the basis of the Power of attorney

BY AGENDA

1. About approval of the “KMK Munai” Financial Statements for 2009 year.
2. About “KMK Munai” JSC 2009 Net Profit distribution.
3. About shareholders appeals by “KMK Munai” JSC actions and actions of “KMK Munai” officials.

HAS RESOLVED

1. To approve the “KMK Munai” JSC Financial Statements for 2009 year that had been validated by independent auditor (attached).
2. To not distribute the “KMK Munai” JSC Net Profit for 2009 year and to not pay the dividends.
3. To state the absence of the shareholders appeals by “KMK Munai” JSC actions and actions of “KMK Munai” officials.

**Sole Shareholder
of “KMK Munai” JSC:**

YUKON ENERGY HOLDING S.A.


Chen Kang
(full name)